que no ens han autoritzat—que no voldrán tractes de cap mena amb en Torras, perqué no tothóm gosa de la seva gran BARRA i desaprensió, i per lo que respecta a nosaltres, devem dirli que l'únic periódic que ha desbarrat, que ha columniat, i que s'ha ficat amb coses privades, ha sigut el seu orgue El Demòcrata, fins al extrem, de injuriar a determinada persona, valentsa de la baixa responsabilitat d'un pobre home, i quant s'arriba en aquest estrem ¿creu en Torras que se li ha de donar beligerancia? No; de cap manera, homes aixís, sols son dignes d'esser combatuts a tort i a dret, i quant vulga discutir amb determinades persones, es indispensable que primer es despulli de la seva gran desaprensió, que per ser molt l'adorna, empró, creguins, no s'esforsi, perque el poble ja'l coneix de sobres i veurá que per mes conferencies i mitins que dongui, junt amb la seva «Coalició», ningú en fará cas, i veurá també, com el poble, li sabrá donar la seva paga en el vinent mes de Novembre.

Finalment li diem, amb sinceritat, lo següent:

Quant vulga qu'els d'enfront l'escoltin ha de comensar per a ficsarse, junt amb els seus amics, les cuotes qu'els hi pertoquin com a pago en el repart. Deixarse de tanta desaprensió, com la de posar fré al seu enlairat absolutisme. Fer un estat general de comptes de la Casa de la Vila, ferlo imprimir i repartirlo als veins; sols aixís, lograría que'ls d'enfront i nosaltres l'escoltem, i d'una manera especial el poble. Mentres aixís no siga, no compti amb rés, ni ens parli de caballerositats, perqué enteném i entenen tots els que tenen bon sentit, que tot plegat es propaganda fula i res mes. ¿Entesos?

TELEFONO POR

El jueves de esta semana, tuvo lugar el anunciado Homenaje que muchísimos amigos y centros de la capital, tributaron al Concejal del Excmo. Ayuntamiento de Barcelona Sr. Grañé.

El banquete se efectuó en el «Turó Park» asistiendo al mismo, representaciones de muchos Círculos políticos de la propia capital y Comités de distritos de fuera, entre ellos, una representación de los liberales anti-Gollasistas de esta localidad.

También asistió a dicho acto, el prestigioso Abogado y Jefe de los liberales de la provincia D. José Roig y Bergadá.

A los organizadores de este homenaje les felicitamos por el gran éxito obtenido en el mismo y al Sr. Grañé, no solamente le felicitamos desde las columnas de este modesto semanario, sinó que le mandamos nuestra mas sincera adesión.

Los Sres. de la «Coalición Liberal Demócrata (?) de nuestro pueblo, como ya empiezan a naufragar, acuden al medio de anunciar un reto a sus enemigos políticos sin darse cuenta que su papel está ya ran gastado, que los de enfrente no se preocupan de sus anuncios porqué yal saben que todo junto es propaganda para embaucar al pueblo y nada mas.

¡Como se esfuerzan para que el pueblo les escuche! pero éste, está ya tan cansado de sus fulos anuncios, propagandas y poco cumplidores en lo que predican, que ni siquiera se toman la molestia de discutirlo en la mesas de café.

Al fin y a la postre bien lo dice el refrán: a cada puerco le llega su. San Martín.

Hace quince dias que nos quejábamos de las luces que hay apagadas en nuestra villa ya que este servicio está totalmente abandonado, pero esperábamos que el nuevo Alcalde Sr. Pujol se preocuparia de ello, ya que es de los que dice que su interés, es preocuparse de las necesidades de la población y como todo continua igual o sea abandonado, le advertimos que Granollers no necesita palabras sinó hechos.

El próximo Martes celebrará sesión la Diputación Provincial y en ella ha de discutirse el dictámen que dió la Comisión de actas respecto a la del Sr. Torras Villá, cuya acta, fué declarada grave.

Esta sesión es esperada, por parte de los amigos del Sr. Torras, con mucha ansiedad y los borreguitos, por todas partes pregonan que la Diputación desechará el dictamen de la Comisión.

Nosotros esperamos sentados esta resolución, pero advertimos a aquellos Sres., que tan alegres se marcharon en automóvil el dia que se constituyó la misma para presenciar la toma de posesión del Sr. Torras, (posesión que no pudo tomar) que no vayan tan aprisa (si es que vayan) porqué podria sucederles una segunda escena desagrada-

Con todo, estamos seguros que ellos dirán: plancha mas o menos nos tiene sin cuidado.

Cuentase por la población, que el célebre Concejal de las adesiones está diciendo, que si el Quico no puede ser diputado se pasarán los dos al campo regionalista.

¡Cuantas cosas hace decir la inocencia!

El rechidor por el distrito desconocido, dicen que está ya preparado para exterminar todas las moscas que acudan al salón de sesiones.

Lo celebramos porque, en verano hay muchas y este trabajo es predilecto para el toda vez que lo ejercita sentado y boquiabierto.

Se susurra que el Sr. Novellas quería presentar la dimisión porque no le trataba el Sr. Torras como un amigo al consignarle la cuota en el reparto del corriente año, pero que ha desistido de su propósito porque le han rebajado la cuota a su gusto.

¿Será verdad? Nosotros mucho lo du damos porque de sobras le conocemos y su temperamento es tan espléndido, que en modo alguno habria querido ser Concejal para sacar ningun provecho,

Clarol

Tip. de J. Joseph.—Granollers.